

PLATAFORMA POR LA DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA, PROFESIONALES DEL HOSPITAL PUERTA DE HIERRO Y DE LOS CENTROS DE SALUD DE MAJADAHONDA, REALIZAN EL SIGUIENTE COMUNICADO:

El Gobierno Regional de la Comunidad de Madrid está llevando a cabo *“el plan de medidas de garantía de la sostenibilidad del sistema sanitario público”* que pretende la **privatización** de al menos 6 hospitales y 27 centros de salud, que pasarían a manos de empresas vinculadas con constructoras, centros comerciales o incluso el turismo sanitario y que, lógicamente, pretenden hacer negocio con la salud de los madrileños.

Esta política, unido a los recortes, está teniendo efectos muy negativos en Majadahonda sobre nuestros centros de salud y el Hospital Puerta de Hierro con reducciones de plantilla, cierre de camas, cierre de quirófanos, aumento de las listas de espera, problemas con los suministros de material sanitario, falta de vacunas, reducción de la limpieza, etc...

Ante estas actuaciones, muy contestadas por profesionales y ciudadanos en las calles, y que ni siquiera constaban en el programa electoral con el que el PP concurreó y fue votado por la ciudadanía, diversas organizaciones sociales promovieron en el mes de mayo una Consulta Ciudadana por la Sanidad para que los ciudadanos manifestaran su opinión sobre la pregunta:

¿Está Usted a favor de una sanidad de Gestión Pública, de Calidad y Universal, y en contra de su Privatización y las Leyes que lo permiten?

Más de 950.000 madrileños participaron en la Consulta, de los cuales un 99,4% votaron que si, y dieron su mandato de que el resultado de esta consulta se emplease en cuantas acciones sean posibles en defensa del tipo de sanidad que quiere la ciudadanía. En Majadahonda fuimos 16594 los vecinos que votamos en las mesas instaladas en la Gran Vía, los centros de salud y el Hospital Puerta de Hierro con un 99,5% de votos favorables (16492 vecinos).

En el próximo Pleno municipal, los grupos municipales de IU-LV y PSOE llevarán una moción pidiendo que el Ayuntamiento de Majadahonda reconozca los resultados de esta Consulta Ciudadana y realice cuantas acciones estén a su alcance para exigir que la Sanidad sea de gestión pública, de calidad y universal, y en contra de su privatización y las leyes que lo permiten, tal y como hemos manifestado los vecinos.

Os animamos a acudir con nosotros, vecinos y profesionales de los centros de salud y hospital, al Pleno Municipal a exigir al Ayuntamiento a que defienda la Sanidad que queremos los vecinos: 100% PÚBLICA, DE CALIDAD Y UNIVERSAL.

**MIÉRCOLES 31 DE JULIO DE 2013
A PARTIR DE LAS 12:00
EN EL SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE
MAJADAHONDA**